



*Wer nie weint und niemals trauert, der weiß auch nichts vom Glück.  
Wer nur sucht, was ewig dauert, versäumt den Augenblick.  
Wir lassen sie los - denn niemals geht sie so ganz -  
irgendwas von ihr bleibt hier und sie hat  
einen Platz für immer hier.*

- The Rose / Niemals geht man so ganz -

In Liebe und dankbarer Erinnerungen nehmen wir Abschied  
am Freitag, dem 17. Dezember 2021 um 14.00 Uhr  
auf den Friedhof in Heßberg von unserer lieben

*Annaliese Hofmann*

geb. Kambach

\* 29. November 1930

† 01. Dezember 2021

*Danke für die schönen Momente mit dir*  
Deine Kinder Doris mit Reinhard und Andrea mit Frank  
Deine Enkel Jeannine mit Enrico  
Jonny mit Anja  
Aileen mit Steffen  
Nils mit Isa  
Deine Urenkel Lilly, Felina, Maria und Emma  
und alle Verwandten, Freunde, Bekannte  
und die dich gerne hatten.

Knoll Bestattungen

Heßberg, Rödental, Schwarzbach  
und Hildburghausen, im Dezember 2021